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Oggetto: ordine del giorno alla proposta 6 
 
 
 
CONSIDERATO CHE: 
A ventisette anni dalla nascita il Polo Universitario di Pordenone è ritenuto un’eccellenza confermando il trend positivo 
per le iscrizioni in costante crescita attestandosi su un aumento del 20% rispetto allo scorso anno portando il totale degli 
iscritti a 1500. 
  
RILEVATO CHE: 
Molti studenti si trovano in condizione di doversi attrezzare per i pasti, portandoselo da casa o dovendo scegliere di 
spostarsi verso il centro città, poiché si lamenta una insufficienza di posti del servizio mensa erogato. 
 
VISTO CHE 
Il servizio di trasporto pubblico non offre la comodità di arrivare e tornare dal centro città in 40 minuti di pausa concessa 
per il pranzo, disattendendo quel ruolo di servizio  alle fasce più deboli della cittadinanza che il Comune dovrebbe 
rispettare. 
 
CONSIDERATO CHE 
L’ utilizzo del trasporto pubblico, meglio se elettrico, rientra nell’ottica di disincentivo del mezzo privato e di salvaguardia 
dell’ambiente, riducendo nel limite del possibile le emissioni, contribuendo alla sostanza di ciò che si asserisce nella 
forma. 
 
 
SI IMPEGNA IL SINDACO E ALLA GIUNTA 

 
A contemplare, attraverso un’analisi, la possibilità di mettere a disposizione dei ragazzi una navetta, un minibus elettrico 
di servizio sperimentale, che soddisfi tale esigenza di collegamento con il centro città. 
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